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ACTA NÚMERO 6/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las nueve horas con treinta minutos 

del día cuatro de febrero dos mil catorce. Atendiendo la convocatoria hecha por el 

Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, 

presentes los Comisionados Propietarios del Instituto de Acceso a la información 

Pública, en adelante, "El Instituto", señora: María Herminia Funes de Segovia y 

señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, José 

Adolfo Ayala Aguilar y Jaime Mauricio Campos Pérez así también estando 

presentes los Comisionados Suplentes, señora: Deysi Lorena Cruz de Amaya y 

señores: Hernán Alexander Gómez Rodríguez, Julio Cesar Grande Rivera, Max 

Fernando Mirón Alfara. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión y se 

desarrolló la agenda siguiente: 1) Lectura del acta anterior; 2) Participación del 

Instituto en Evento Electoral; 3) Renuncia Jefe Jurídico; 4) Contratación Auditor 

Interno; 5) Puntos Varios. PUNTO UNO: El Comisionado Presidente dio lectura al 

acta anterior y los miembros propietarios del Instituto de Acceso a la Información 

Publica, acuerdan aprobar, por unanimidad su contenido. PUNTO DOS: 

Comisionado Jaime Mauricio Campos Pérez compartió con el Pleno experiencias 

adquiridas en el proyecto de observatorio electoral de las pasadas elecciones 

presidenciales, en el que participo el Instituto a través de veintidós empleados 

repartidos en tres centros de votación escogidos con anterioridad como se 

menciono en las actas uno y dos/ dos mil catorce, se advirtieron anomalías en el 

voto en el exterior y la poca presencia de miembros del TSE. Asimismo manifestó 

la cultura de civismo que el Pleno debe emprender para lograr un acercamiento 

con la ciudadanía y dar a conocer el Instituto a la población. El día de mañana se 

enviará un informe a TSE con observaciones y recomendaciones para la segunda 

vuelta. En este sentido el Pleno acordó aprobar por unanimidad la participación del 

Instituto en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales el día nueve de 



marzo del presente año y se acordó delegar al Comisionado Jaime Campos en la 

organización del segundo observatorio electoral. PUNTO TRES: El pleno del 

Instituto comunico a los Comisionados Suplentes que acepto por unanimidad la 

renuncia del Jefe del área Jurídica e iniciara un nuevo proceso de convocatoria y 

selección de un nuevo Jefe del área Jurídica. En un principio se considero realizar 

la convocatoria para esta plaza en la página web de transparencia activa: 

http://www.transparenciaelsalvador.org/, pero el Comisionado Mauricio Vásquez 

propuso que la publicación de esta plaza se realice en periódicos de circulación 

nacional, el Pleno aprobó esta propuesta por unanimidad y esta plaza aparecerá 

publicada el día lunes diez de febrero en ese periódico. PUNTO CUATRO: El 

Comisionado Presidente comunico a Comisionados Suplentes que el Pleno acordó 

convocar el día seis de febrero del presente año a los tres candidatos 

participantes en la terna de Auditor Interno a realizar una presentación al Pleno 

que ayudara a escoger a la persona indicada para desempeñar ese cargo, cargo 

que es de suma importancia para el Instituto y debe ser contratado con prontitud 

para darle cumplimiento a lo establecido por Corte de Cuentas de la Republica. 

PUNTO CINCO: PUNTOS VARIOS: la Comisionada Lorena Heredia recomienda 

que se exijan los planes de trabajo a las diferentes áreas del Instituto como el área 

de Capacitaciones; en respuesta a esta recomendación el Comisionado 

Presidente respondió que en la sesión del día de ayer que consta en acta número 

cinco se acordó crear una Comisión multidisciplinaria para elaborar las normas 

técnicas de control interno del Instituto, esta Comisión estará integrada por el 

Comisionado Presidente Carlos Adolfo Ortega Umaña, Roció Marcela Rivera de 

Aguilar Gerente Administrativa, Doris Cabrera Jefa de Recursos Humanos, Osear 

Antonio Campos Lara Oficial de Archivo, Milton Edgardo Hernández Gómez 

Notificador y José Alfredo Martínez Hernández Gerente Financiero. El 

Comisionado Jaime Campos comunico al Pleno que encargados de Consultora 

l&D se reunirán esta semana con el Pleno del Instituto para una retroalimentación 

que ayudará a argumentar mejor las resoluciones tanto en la forma como en el 

fondo. El pleno acordó por unanimidad programar el lanzamiento de la pagina web 

del Instituto, para el día veintitrés de febrero del presente año para que coincida 



con el aniversario de la creación del Instituto. El Comisionado Jaime Campos 

consulto porque los correos institucionales no se encuentran funcionando 

correctamente y para darle seguimiento a este punto se acordó programar una 

reunión con el área de informática y la Gerente Administrativa para resolver este 

punto lo antes posible y se les dará un plazo para que resuelvan este incidente ya 

que en la página web del Instituto aparecerán publicados los correos 

institucionales y se necesita que estos funcionen correctamente para poder 

evacuar las consultas de la población que envíen preguntas o dudas a los 

funcionarios y empleados del Instituto a fin de proveerles un excelente servicio. El 

Comisionado Julio Cesar Grande compartió con el pleno que esta colaborando 

con el área de capacitaciones para impartir un curso para Oficiales de Información 

del país y así darle cumplimiento a la LAIP, este sería impartido en las 

instalaciones de la Universidad de El Salvador, este proyecto se presentara ante el 

pleno más adelante para su aprobación. CIERRE: No teniendo nada más que 

discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la reunión a las once horas con 

treinta minutos de su fecha, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar 

redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido 

y firmamos 




